

#PARACDMX

TABOADA PREPARA SU REGISTRO P15

PREPARA SU REGISTRO

COMPETIRÁ CON BRUGADA POR LA CIUDAD DE MÉXICO

CINTHYA



CDMX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El próximo 15 de noviembre, el alcalde con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada, se registrará ante el CEN del PAN para la candidatura a la Jefatura de Gobierno en las elecciones del 2024.

Taboada Cortina será el candidato único aspirante que registre el Partido Acción Nacional, después de que Lía Limón, alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, y Kenia López Rabadán, senadora blan-

quiazul, cerrarán filas entorno a él.

Posteriormente, el 17 de noviembre, el órgano de gobierno de la coalición —integrado por los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD— dará a conocer que registros fueron procedentes.

De ahí seguirá una segunda etapa que será la participación en al menos cuatro foros y una tercera etapa, una encuesta abierta a la ciudadanía para conocer a la persona mejor posicionada.

Cabe destacar que, este domingo, Taboada acompañó a la senadora y virtual candidata presidencia del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez a su informe legislativo.

En el mismo evento el líder de Acción Nacional, Marko Cortés, refrendó su apoyo al alcalde con licencia de la Benito Juárez, tambiér en el evento de las senadora panista en Revolución.



 Reconoció el trabajo de Xóchitl Gálvezpor disminuir la desigualdad.





ELHERALDO





NDOS | • Panistas, en el evento de Gálvez en el Monumento a la Revolución.



1/3



LA DESIGNACIÓN DEL PAN CAUSÓ AMAGOS DE RUPTURA

NO QUIEREN A TABOADA DE CANDIDATO

El PRI y PRD rechazaron el intento de albazo blanquiazul; el tricolor afirma que le toca la candidatura al Gobierno de la CDMX 8



"AÚN NO HAY CANDIDATO", LOS PARA EN SECO EL PRI

AGANDALLE DE TABOADA MOLESTA AL PRI Y PRD

- ° Candidatas exigen que sea mujer la que le haga frente a Clara Brugada
- * Fantasma de la ruptura se hace presente en el Frente Amplio en la capital
- * Rechazan "dedazo" en la CDMX

JUAN R. HERNÁNDEZ GRUPO CANTÓN

ciudad de México.— Luego de que Lía Limón, Kenia López Rabadán, Margarita Zavala y Santiago Creel del PAN se alinearan para declinar a favor del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, para ser el único aspirante para competir por la Jefatura de Gobierno capitalino en las elecciones del 2024, el anunció se tomó como un intento de "dedazo" al PRI y el PRD en la CDMX.





529 cm2

Página: 1,8

\$0.00

2/3

La elección del alcalde panista como "candidato único" se da en el marco de la elección en Morena de Clara Brugada Molina como coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en la CDMX, el blanquiazul aseguró que Taboada Cortina es la figura más capacitada para enfrentar al partido guinda en las próximas elecciones.

Dicho anuncio generó molestia, amagues de ruptura y reacciones encontradas tanto en el partido tricolor como en el del Sol Azteca, en donde los principales aspirantes exigieron al PAN "no adelantarse", además de rechazar el intento de albazo panista.

De inmediato, el PRI se desmarcó al tiempo de aclarar que aún no han designado a su candidato o candidata, ya que el proceso se está llevando a cabo internamente dentro de la coalición. Una de las cartas fuertes del PRI, que recibió un amplio respaldo de la dirigencia nacional, es el alcalde con licencia de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, quien ha sido muy crítico en el sentido de exigir que el PAN no sea quien designe al futuro coordinador, pues actualmente la senadora Xóchitl Gálvez, es la candidata para la elección presidencial del 2024 y por congruencia, en la Ciudad de México el contendiente que enfrente a Morena debe ser alguien del Revolucionario Institucional.

Por el lado femenino, las aspirantes a la coordinación del FAM de la CDMX, entre las que figuran la diputada federal, Cynthia López Castro y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, rechazaron la imposición de un hombre como candidato al segundo cargo de representación popular más importante que se disputará en las elecciones del próximo año.

PRI



-La diputada federal Cynthia López instó a los partidos a no excluir a las mujeres del proceso interno y abogó por un proceso que incluya foros y encuestas

